

Communiqué : Forum des leaders : la FCCF appelle ses partenaires à réclamer davantage d'investissements pour la francophonie canadienne et acadienne

Pour diffusion immédiate

Ottawa, le 25 octobre 2022 — La Fédération culturelle canadienne-française (FCCF) appelle tous ses partenaires à un engagement commun pour réclamer des investissements plus importants en francophonie dans tous les domaines, y compris les arts et la culture, afin de mener à bien la réforme des langues officielles et de lutter contre le déclin du français au pays.

En vue de l'élaboration du Plan d'action pour les langues officielles (PALO) 2023-2028, la FCCF réitère son appui vigoureux à la demande de la Fédération des communautés francophones et acadienne (FCFA) du Canada, qui exige 300 millions de dollars du gouvernement fédéral pour renforcer la santé des organismes francophones. À l'occasion du Forum des leaders, qui s'ouvre aujourd'hui à Ottawa, elle encourage tous ses alliés à l'imiter et à témoigner publiquement de leur appui à la FCFA du Canada.

Les arts et la culture : un secteur essentiel à la pérennité des communautés francophones

En outre, la FCCF demande au gouvernement de prévoir des investissements significatifs au prochain PALO pour soutenir les arts et la culture. À cet égard, elle a formulé des <u>recommandations et des pistes de solutions concrètes</u> pour répondre aux enjeux touchant les artistes et les travailleuses et travailleurs culturels des communautés francophones en situation minoritaire. Elle réclame entre autres plus de ressources pour assurer le recrutement, la formation et le maintien en poste du personnel francophone qualifié.

Les organismes culturels et artistiques jouent un rôle essentiel et irremplaçable dans leurs communautés, forgeant le tissu social et créant un contexte favorable à l'innovation, à l'immigration, à la diversité, à l'inclusion et à la transition numérique.

Des investissements substantiels s'imposent pour que les organismes, incluant ceux du secteur des arts et de la culture, puissent continuer à soutenir le développement durable, la vitalité et la pérennité des communautés francophones. Le gouvernement canadien doit se donner les moyens de ses ambitions en matière de francophonie.



Le Forum des leaders de la FCFA du Canada

Le Forum des leaders de la FCFA du Canada, qui se tient aujourd'hui à Ottawa, rassemble ses 50 organismes nationaux membres en francophonie canadienne et acadienne. Sous le thème « Relancer nos collaborations pour relancer nos communautés », l'événement vise à favoriser la concertation pour assurer une relance post-pandémique plus humaine, plus équitable et plus inclusive dans les communautés francophones en situation minoritaire de partout au Canada.

La Fédération culturelle canadienne-française

La FCCF est l'unique porte-parole national de l'écosystème artistique et culturel en contexte francophone minoritaire. Pour élever la voix du secteur jusqu'aux plus hautes sphères au pays, la FCCF s'appuie sur un réseau dynamique de 22 membres provinciaux, territoriaux et nationaux engagés et diversifiés qui fournissent des services culturels essentiels sur le terrain de la francophonie en milieu minoritaire au Canada.

-30 -

Pour plus d'informations : Manon Henrie-Cadieux Directrice, Stratégie et relations gouvernementales strategies@fccf.ca